

L'Espace senior à Luxembourg a de nouveau ouvert ses portes.

Il se situe dans le bâtiment Drosbach, au DRB B2/086, 12 rue Guillaume Kroll, L-1882 Luxembourg, où deux ordinateurs avec accès à My Intracomm et un accès sécurisé à l'internet ainsi qu'une imprimante, un scanner et un téléphone sont à votre disposition.

Ce lieu est exclusivement réservé aux pensionnés des institutions européennes, principalement à ceux qui ne disposent pas de moyens informatiques.

Horaires d'ouverture: du lundi au vendredi de 8h30 à 16h30.

Nous vous rappelons que si vous souhaitez rencontrer un agent du RCAM, vous devez au préalable prendre un RDV, soit en appelant le +352 4301 36100 du lundi au vendredi de 9h30 à 12h30 (de 10h00 à 12h00 en juillet et août), soit en écrivant à PMO-LUX-RCAM-RDV@ec.europa.eu .

The Seniors' corner in Luxembourg is open again.

It is situated in the Drosbach building, DRB B2/086, 12 rue Guillaume Kroll, L-1882 Luxembourg, where you will have at your disposal two computers with access to My Intracomm and a secure internet connection, as well as a printer, scanner and a phone.

This space is intended exclusively for pensioners from the EU institutions, mainly for those who have no other access to this kind of equipment.

Opening hours: from Monday to Friday from 8:30 to 16:30.

We remind you that if you wish to meet an agent from JSIS, you must ask for an appointment first, either by calling +352 4301 36100 Monday to Friday from 9:30 to 12:30 (10:00 to 12:00 in July and August) or by sending an email to PMO-LUX-RCAM-RDV@ec.europa.eu .